

む こ の し ょ う

武庫庄

学校便り

6月号

尼崎市立武庫庄小学校



平成30年6月1日

NO. 4

いざという時のために「引き渡し訓練」を実施

5月24日（木曜日）午後から引き渡し訓練を行いました。当日は、日差しが強く、早くからお越し下さった保護者の皆さまには暑い思いをさせていただきました。申し訳なく思っております。多くのご参加ありがとうございました。

安心・安全な学校生活を過ごしてほしいと願っておりますが、災害はいつ起こるかわかりません。突然の出来事に、平常心を保ち、落ち着いて行動できる武庫庄小学校でありたいと考えます。何事にも真面目にそして、真剣に取り組むことが非常時での安全に通じるものと思います。今回の引き渡し訓練を経験したからこそ、ご家庭でも休日ならどうするのかという話題にしてくださることを願っております。

元気に、そして、充実した4泊5日でした

尼崎市の小学校の中で、一番に本校5年生の自然学校を実施しました。

5月7日（月曜日）から5月11日（金曜日）までの4泊5日、丹波少年自然の家にて、129名の5年生は、ゴールデンウィークの好天とは違って雨模様の中での出発でした。けれども、予定していたメニューを意欲的に体験し、元気に帰ってくることができました。子ども達に自然学校のビフォーアフターを尋ねてみました。

- ・今までは、起きる時間が遅かったけど、早くなったよ。
- ・友だちの事を、気にかけるようになったよ。
- ・時間を守れるようになったよ。

自分の変化を笑顔で話してくれました。宿泊中は、家族の温かさや有り難みを初日から実感している子ども達も多く、その結果、「帰りたい」と漏らす子もいました。どうなるかと見守っていましたが、普段の学校で見せてくれる元気を少しずつ取り戻ししっかりと丹波の自然に溶け込むことができていました。これから、いろいろな体験をし、成功体験を増やし頑張る自分を好きになってほしいと思います。5日間の様子は、ミマモルメにて5年生の保護者様に送信いたしました。また、本校のホームページでも少しですが見ていただくことができます。

熱中症対策のために、お茶の用意を

さわやかな季節、過ごしやすい時期というのは短いものですね。日が差す日中は、汗が流れます。これからは、熱中症対策のために、子ども達には、十分水分補給をするよう促していきます。毎日、お茶の用意をお願いいたします。また、汗を拭き取るため、ハンカチの用意もお願いします。6月は、体の不調を訴える時期でもあります。ご家庭でも、朝の健康観察を十分していただき、元気に登校してくれることを願っております。調子の悪いときは、登校班のお友達に連絡帳を渡していただくなど連絡をしてくださいますようご理解の上、ご協力をお願いいたします。

不審者対応について

世間では、不審者情報を耳にします。夕方は、明るいからといって、いつまでも遊べるのではなくご家庭で話題にさせていただきますようよろしくをお願いいたします。